

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Asociación Civil Los Luceros

Responsable: Nicolas Slemenson

Ubicación: Benavidez (Tigre), Bs. As.

Teléfono: (03327) 472506

Email: loslucerosargentina@hotmail.com.ar

FB: Los Luceros Asociación Civil

Cantidad de beneficiarios: 200

Actividades que realizan: centro educativo con un comedor comunitario y un jardín maternal que desde hace más de 20 años trabaja en el barrio de Benavidez acercando a las familias educa-

ción, salud y oportunidades.

Necesidades: aportes económicos, voluntarios, materiales de construcción, útiles escolares, herramientas para la huerta, instrumentos musicales.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: www.quieroayudar.org

COMUNIDAD ACTIVA

Compañeros de camino

La Fundación Natalí Dafne Flexer, ONG de ayuda a chicos y jóvenes con cáncer, lanza una nueva edición de su campaña solidaria *Ponete la camiseta* con motivo del Día Internacional del Cáncer Infanto-Juvenil el próximo 15 de febrero.

El 15 de febrero fue declarado en 2002 como *Día Internacional del Cáncer Infantil* por iniciativa de la Organización Internacional de Cáncer Infantil, una red formada por 177 organizaciones de padres de niños con cáncer de 90 países. Desde entonces, durante el mes de febrero se realizan en todo el mundo diversas acciones e iniciativas para que la comunidad tome conciencia sobre los problemas que afectan a los chicos que padecen la enfermedad y a sus familias.

En nuestro país, la Fundación Natalí Dafne Flexer -ONG cuya misión es promover el acceso de niños y jóvenes con cáncer al tratamiento adecuado en tiempo y forma- realiza para esa fecha su tradicional campaña *Ponete La Camiseta* con el objetivo de poner en agenda pública y difundir la problemática del cáncer infanto-juvenil. A través de esta iniciativa, la organización invita a la comunidad a adquirir la camiseta de la campaña y así colaborar con el sostenimiento de los servicios que brinda de forma gratuita a más de 1.500 niños, jóvenes y



Con la camiseta puesta. Pacientes y voluntarios de la Fundación Flexer, durante una actividad recreativa.

sus familias cada mes.

Para su edición de este año, la Fundación invitó a distintos artistas a sumar su creatividad para desarrollar los diseños que llevan las camisetas de la organización. De esta manera, quienes colaboren con la campaña podrán elegir la estampa de su remera y recibirla en cualquier lugar del país. Las camisetas estarán disponibles durante todo el mes en la web www.ponetelacamiseta.org.

“Desde hace 19 años realizamos la campaña *Ponete la*

camiseta con el fin de concientizar y sensibilizar a la comunidad acerca de la problemática del cáncer infanto-juvenil, que afecta a miles de niños y jóvenes y sus familias”, reflexiona Leticia García, directora ejecutiva de la Fundación. Y concluye: “Teniendo en cuenta la situación sanitaria, este año nos propusimos que la campaña llegase a las casas de todas las personas interesadas en colaborar implementando un servicio de envíos de camisetas a domicilio en todo el país”.

DIRECTORIO

• **Fundación Natalí Dafne Flexer**
(011) 4825-5333
FB: [Fundacion.Natali.Dafne.Flexer](https://www.facebook.com/Fundacion.Natali.Dafne.Flexer)
IG: [@fndflexer](https://www.instagram.com/fndflexer)
donaciones@fundacionflexer.org
www.fundacionflexer.org

¿CÓMO COLABORAR?

Quienes deseen obtener su camiseta podrán hacerlo durante el mes de febrero ingresando a www.ponetelacamiseta.org. Un porcentaje de lo recaudado será destinado al sostenimiento de los servicios que Flexer brinda de manera gratuita a más de 1.500 chicos con cáncer cada mes.

SABÍAS QUE...

En Argentina, 1.400 chicos son diagnosticado con cáncer por año. El 70% de ellos podrá curarse si accede a un diagnóstico oportuno y al tratamiento adecuado de manera inmediata.

FUNDACIÓN FLEXER

Fundada en 1994, la Fundación Flexer es una ONG cuya misión es promover el acceso de los niños y jóvenes con cáncer al tratamiento adecuado. En sus nueve sedes de todo el país, ofrece asistencia gratuita a más de 1.500 chicos con cáncer y sus familias por mes, y cuenta con la colaboración de más de 180 voluntarios.